

Absender:

FDP-Fraktion im Rat der Stadt

19-11357

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Fahrgemeinschaften fördern, den Umweltschutz fördern

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

02.08.2019

Beratungsfolge:

Finanz- und Personalausschuss (zur Beantwortung)

Status

05.09.2019

Ö

Fahrgemeinschaften fördern, den Umweltschutz fördern

In Zeiten der Klimaschutzhdiskussion sollte die Stadt bei den eigenen Mitarbeitern Fahrgemeinschaften fördern. Sicher werden Fahrgemeinschaften generell positiv bewertet, aber die Frage ist, ob seitens der Stadt eine aktive Informationspolitik bei dem Thema existiert und konkrete Anreize für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für Fahrgemeinschaften geschaffen werden. Daher bitten wir uns die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Welche Maßnahmen ergreift die Stadt bisher, um Fahrgemeinschaften zu fördern (z.B. Parkplätze für Fahrgemeinschaften, Empfehlung von Portalen/Apps* zur Bildung von Fahrgemeinschaften...)?
2. Wie steht die Stadt zu der Möglichkeit, die Förderung der Fahrgemeinschaften in den Klimaschutzplan aufzunehmen, um hier weiter voranzukommen?

* Beispiele: <https://braunschweig.pendlerportal.de/> oder <https://www.elektroniknet.de/elektronik-automotive/software-tools/toyota-carpooling-app-fuer-innerbetriebliche-fahrgemeinschaften-160188.html>

Anlagen: keine